

群青

仙台市立第一中学校

第1学年だより

第14号 2023.1.11

新年明けましておめでとうございます

新年度まで残り3ヶ月!!



①後輩たちのいい見本に

②「この仲間と一緒に過ごす奇跡」・・・よい学級・よい学年を

保護者の皆様におかれましては、よいお年をお迎えのこととお喜び申し上げます。休み明け4日、久しぶりに出勤すると、子どもたちからたくさんの年賀状が学校に届きました。子どもたちの元気な様子に触れ、学年職員一同喜んでおります。ありがとうございました。

さて、本年度も残り3ヶ月になりました。年末の集会で表題の私の気持ちを子どもたちに伝えました。大きな行事こそありませんが、この3ヶ月は進級を控えてとても大切な時期だと思います。これまでの生活を振り返るフィルターにし大切に過ごしてほしいと思います。私たちも力を合わせ、全力で子どもたちの生活をバックアップしていきたいと思います。本年もよろしくお願いいたします。

初日は、実力考査・リモート集会でした

昨日、新年の学校生活がスタートしました。フォーマルウェアに身を包んだ子どもたちの姿は、少しだけ大人びて見えました。それぞれが、新年の抱負を抱きながらのスタートだったのではないのでしょうか。

そして、子どもたちにとっては初めての新教育研究会版の実力考査でした。換気徹底の中、防寒着を着用しながら子どもたちは一生懸命答案づくりに励んでいました。結果が届くまで約2週間を見込んでいますが、楽しみに待ちたいと思います。

試験終了後、リモートでの集会が行われました。

校長先生からは、「三日坊主も、継続すれば力になる」「チャレンジすることの意義」についてお話がありました。学年を代表し、6組のU君に「今年の抱負」を述べてもらいました。裏面にMさん(冬休み前)の原稿とともに掲載させていただきましたので、ご一読ください。



集会での表彰者

◇中学生文集「こだま」生活文入選 高山奈々花(1組)

◇吹奏楽ソロコンテスト南東北大会 金賞 富岡ゆい(5組)

おめでとうございます

今年の干支「卯年」は・・・

中国伝来の十二支は、もともと植物が循環する様子を表しており、その年の特徴につながるといわれています。卯（うさぎ）は穏やかで温厚な性質であることから、「家内安全」な意味を示します。また、その跳び姿から「飛躍」「向上」を象徴することから親しまれてきました。他にも草木が地面を蔽（おお）うようになった状態を表していますので、新しいことに挑戦するのに最適な年といわれています。2023年「卯年」、子どもたちにとって、新たな一步を踏み出す年。その一步が、それぞれの将来に向けた、真っ直ぐで力強い一步となることを願っています。

「今年を振り返って」（冬休み前集会学年代表発表） 5組 M. S

4月、私は第一中学校に入学し、晴れ晴れした気持ちで中学校生活を始めました。あれから、約8ヶ月、私にとってはあっという間の時間でした。それは、たくさんのことを経験し充実していたからなのだと振り返ることができます。

まずは、3回行われた定期考査。小学校と違いその範囲は広く、1学期の中間考査は、ワークを復習することで精一杯。それ以外の部分は手を着けることができず、反省の多い結果となりました。そして、1学期期末考査では、教科書やプリントの問題も確認することにしました。しかし、今度は実技教科とのバランスをとることに苦戦、5教科の成績が低くなってしまいました。次こそはと思い、これまでの反省を生かしながら2学期の中間考査に向かいました。その結果、自分なりに満足する結果を収めることができました。反省を生かし改善を繰り返すことの大切さは、学習以外にも通ずると思うので、この経験を生かしていきたいと思います。

そして中学で始まった部活動。私はソフトボール部に入部しました。習得しなければならないことが多く苦勞しましたが、新人戦に9番センターで出場することができました。初めての打席では緊張で足が震えました。ランナーを進めることはできましたが私はアウトになりました。次の打席でも打つことはできず、打撃面ではとても悔しい思いをしました。でも、守備ではチームに貢献できたと思います。全力でボールを追いきちんと返球できたり、送球のカバーができたからです。結果、試合には負けてしまいましたが、多くの改善点やもっと上達しなければならないところを見つけることができました。

また、学級委員としてクラスをまとめたり、学文会実行委員としてステージ発表の裏方を担当したりたくさんの経験ができた2022年でした。

残りの3ヶ月は、これまでの経験を生かして過ごし、進級に備えたいと思います。そして、よい中学生像、一中生像を後輩に示せるよう自分を高めていきたいと思っています。

「新年の抱負」（冬休み明け集会学年代表発表） 6組 U. R

皆さんは昨年どんな1年を過ごしましたか？僕は、小学校から中学校への環境の変化に戸惑い、その度に先輩にたくさん助けてもらいました。今年は2年に進級するので、今度は後輩たちの力になりたいと思っています。そのために、2つの目標を掲げました。

1つ目の目標は頭のいい人になることです。僕の考える頭のいい人は、テストで点が取れるということだけでなく、生活する上で自分や周りにとって最善の行動がとれることだと思っています。最善の行動をとるためには、瞬時に多くの選択肢を頭の中に描けることが大切で、そのためには、普段から多くの経験を積むことが必要です。そのために今年はいろいろなことにチャレンジし、いい経験をたくさん重ねたいと思います。

2つ目の目標は、駅伝部で去年よりいい成績を残すことです。去年は、チームとして目標を達成することができなかったので、今年はそのリベンジを果たしたいと思っています。経験して大切だと思ったことは、休みと練習の切り替えです。練習中集中して取り組むことは当然のことですが、よい息抜きが練習効果を上げると考えました。今年の夏は、去年より成長できるよう意識して駅伝練習に向かいたいと思います。

僕は今年、チャレンジすること、気持ちの切り替えを早くすることを意識して取り組み、去年の自分より一回り成長したいです。

「なぜ学ぶ?」「なぜ働く?」・・・進路学習を始めます

今月から、総合的な学習の時間を活用し、「職業調べ」を中心にした進路学習を行います。

「なぜ学ぶのですか?」「なぜ働くのですか?」と問われたら、子どもたちは何と答えるでしょうか?我々大人でも、なかなかうまく伝えることができないのではないのでしょうか。

現段階で、将来の目標とする職業を決定する趣旨ではありません。また、進学先を決める時間でもありません。私は、この子どもたち一人一人が、将来「世の中を明るく照らす光」のような存在になってほしいと願っています。それぞれが自分の人生を見つめ、現在のこの時間を大切に過ごす・・・そんな気持ちが醸成されればと思っています。

本校は「仙台市立第一中学校」が正式名称です(笑)

完全に私の指示不足です。

昨日の実力考査の答案を点検している際、学校名の記載内容が実にバラバラでした。

「仙台第一」はまだしも、「仙台私立第一」「第1(算用数字)」「第一」「一」などの表記が・・・

大変申し訳ありません。次回から正式に記載させるよう伝えます。



